
福山市環境審議会 議事概要 

 

１ 日 時 

 ２００９年（平成２１年）３月１８日（水）１４:００～１５:００ 

 

２ 場 所  

福山市役所本庁舎 ６階 ６０会議室 

 

３ 出席委員 

尾島会長，三谷副会長，石川委員，心石委員，土屋委員，壷井委員，三 委員， 

村田委員，森下委員 

 

４ 議 事 

（１）「福山市環境基本計画」の策定について 

・福山市環境基本計画（案） 

・福山市環境基本計画の策定について（答申）（案） 

（２）その他 

 

５ 議事要旨 

○会議は公開で行われた。 

○事務局より，定足数を満たしていることが確認された。  

○事務局より提出された環境基本計画（案）及び答申（案）に基づき審議が

行われた。 

 ○答申（案）の修正については，これまでの会議結果を踏まえて事務局で修

正した後，各委員に確認して頂くこととした。 

 

（意見の概要） 

福山市環境基本計画（案）について 

本文について 

○（12ﾍﾟｰｼﾞ）「レッドリストの対象とされた動物７６種，植物７６種」は間

違いないか。 

⇒ 確認済である。 

○（19,101ﾍﾟｰｼﾞ）「揮発性有機化合物」の語句説明中の「比重は水よりも重

く」や「酢酸エチレン」は，間違いではないか。また，「主に人工合成」

の文言が良いか検討する必要がある。 

 ⇒ 出典を精査する。 

 ○（44-45ﾍﾟｰｼﾞ）アスタリスク（＊）の位置が間違っている。 

 ○（55ﾍﾟｰｼﾞ）Ｐｌａｎ，Ｄｏ，Ｃｈｅｃｋ，Ａｃｔｉｏｎの「Ａｃｔｉｏｎ」   



  は「Ａｃｔ」ではないか。 

 

資料編について 

○（60-61ﾍﾟｰｼﾞ）審議会で出た意見に対する市の方針を説明する資料につい

ては，冊子に掲載しないのか。 

⇒審議会の内容については，ホームページで公表しており，ページ数の関係

から冊子への掲載は省略させていただきたい。 

○（74-75ﾍﾟｰｼﾞ）レッドデータブックの出展年数は間違いないか。 

⇒広島県が作っているレッドデータブックは２００３年が最新である。環境

省分については，出展を精査する。 

 

その他について 

○スペースや空白欄に，写真やイラストが入ってくるのか。 

 ⇒空きスペースに応じて，写真などを掲載する。 

 

答申（案）について 

 ○ＰＤＣＡという言葉は，このままで良いか議論が必要である。 

⇒ 計画，実施，点検，見直しという表現で明記させていただく。 

○施策の結果を公開し，その結果を受けて市民からフィードバックしてもら

うといった概念の記載が欲しい。 

 ○審議会としては，答申を出せば役割は終わりになるか。 

 ⇒ 基本計画の進捗状況を審議会にご報告させて頂くことになる。 

 

 

以上 


